



Beau succès pour la 10^{ème} édition de la soirée

« Coup de cœur du Bourgmestre »



Bernard Yerlès, Bernard Cogniaux et Alain Leempoel



Wolubilis a, en effet, fait salle comble pour la présentation de la pièce « **Nos femmes** » d'Eric Assous, admirablement interprétée par les comédiens bruxellois

Comme chaque année, la soirée « Coup de cœur du Bourgmestre » était organisée au bénéfice d'une association solidaire de la commune ...

... c'est l'asbl Ricochet qui était à l'honneur

Bernadette de Muelenaere présidente et Elise Florent, directrice ont expliqué les missions du Ricochet.

« Créée en 1996, basée à Woluwe-Saint-Lambert, l'asbl Ricochet a mis en place un réseau de personnes qui, à titre amical et volontaire, partagent, de manière régulière, des activités récréatives avec des personnes souffrant de déficiences mentales modérées.

Un accompagnement que nous espérons voir s'inscrire dans la durée, afin qu'une affinité, une complicité se tissent entre les deux partenaires. Souvent cela devient même une réelle amitié. »



L'asbl Le Ricochet cherche des personnes prêtes à s'investir ...

L'occasion de rappeler que l'association ne fonctionne que grâce au volontariat et recherche des personnes prêtes à s'investir, quelques heures chaque mois, dans ce type de parrainage volontaire. Ces activités ne nécessitent aucune formation particulière, les personnes parrainées sont autonomes et indépendantes financièrement, elles ont juste besoin d'être accompagnées amicalement. En savoir plus sur les activités de l'association : www.ricochetasbl.be

La soirée s'est poursuivie autour d'un verre et en compagnie des comédiens de la pièce



L'ensemble des bénéfices de la soirée Coup de cœur seront versés à l'asbl Ricochet

« Le milieu associatif est très dynamique dans notre commune, souligne le Bourgmestre, chargé de la culture. Mon souhait, à travers la soirée Coup de cœur est d'apporter un coup de pouce à des associations locales qui contribuent à améliorer le quotidien de personnes, souvent des enfants, qui connaissent des situations de vie difficiles. Nous avons fait le choix de privilégier plutôt les petites structures, à taille humaine, dont le fonctionnement et les activités sont principalement assurés par des personnes volontaires qui consacrent leur temps à ces actions solidaires.

En 9 ans nous avons récolté 79.473,61 €, montant qui a permis à 9 associations locales de poursuivre ou de développer leurs missions ».

